

Encuentro con jóvenes del municipio este miércoles en la Piscina Municipal.

Nueva programación del Centro Joven Área 51 a partir de septiembre

Vva. de la Cañada, 4 de jul.2016.- El [Ayuntamiento](#) organizará nuevas actividades en el [Centro Joven Área 51](#) a partir de septiembre. El objetivo municipal es “fomentar una mayor implicación, cuantitativa y cualitativa, de los jóvenes del municipio en la oferta de actividades y servicios dirigidos a los mismos”, explica la concejala de Juventud, Rosa García.

El Centro Joven Área 51 tiene como punto de encuentro el Polideportivo M. Santiago Apóstol. No obstante, las actividades que en él se programan también se pueden desarrollar en otros espacios municipales (centros culturales, pistas polideportivas, etc.). La nueva programación se desarrollará en torno a tres ejes: arte joven, deportes de naturaleza y medio ambiente así como cultura urbana. Ésta estará basada en el fomento de la participación activa de los jóvenes así como de los hábitos de vida saludable.

Encuentro

Con el fin de difundir las actividades y también recoger sugerencias de los jóvenes para incluir en la nueva programación, se ha organizado este próximo miércoles, 6 de julio, un encuentro para jóvenes de entre 12 y 20 años del municipio en la Piscina de Verano (Polideportivo M. Santiago Apóstol), a partir de las 17:00 h.